

Flüchtiger Renault-Fahrer rammt Mädchen an Zebrastreifen - Zeugen gesucht!



Schockierende Unfälle erschüttern die Region! Am Freitagmorgen, dem 07. Dezember 2024, kam es in Uhldingen-Mühlhofen zu einem gefährlichen Vorfall, bei dem ein 13-jähriges Mädchen an einem Zebrastreifen von einem weißen Renault erfasst wurde. Das Kind wurde beim Überqueren der Straße in der Bahnhofstraße verletzt, als der Fahrer, ein schätzungsweise 35-jähriger Mann mit schwarzer Kapuze, mit unverminderter Geschwindigkeit auf sie zufuhr. Der schreckliche Sturz hinterließ das Mädchen leicht verletzt, doch der Fahrer kümmerte sich nicht um das Wohl des Kindes und raste einfach davon!

Im weiteren Verlauf des Tages ereignete sich ein weiterer Vorfall in Tettnang, wo eine 39-jährige Frau trotz eines Hausverbots in einer Lokalität in der Montfortstraße randalierte. Nachdem sie

die Aufforderung des Wirtes ignorierte und beleidigend gegenüber der eintreffenden Polizei wurde, musste sie in Gewahrsam genommen werden. Auch hier ist die Polizei gefordert, die Staatsanwaltschaft wird sich mit einem Fall von Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte und Beleidigungen befassen!

Dringende Zeugenaufrufe!

Die Polizei in Uhdingen-Mühlhofen und Tettwang ruft Zeugen auf, sich zu melden. Wer den Vorfall am Zebrastreifen oder die Auseinandersetzung in der Gaststätte beobachtet hat, wird gebeten, dies umgehend zu melden! Ihre Hinweise sind von unschätzbarem Wert für die Ermittlungen. In Zeiten wie diesen, wo Rücksichtnahme und Verantwortung gefragt sind, müssen wir die Täter zur Rechenschaft ziehen!

Statistische Auswertung

Ort: Cottbus, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [suedwest24.de](https://www.suedwest24.de)

Weitere Infos: [giessener-allgemeine.de](https://www.giessener-allgemeine.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)